



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMAULIPAS

30/06/2022

REGIONAL



## Asesinan al periodista Antonio de la Cruz en Victoria, Tamaulipas

El periodista Antonio de la Cruz, reportero en Tamaulipas que trabajaba para el medio *Expreso*, fue asesinado esta mañana en Ciudad Victoria. El diputado del Congreso de Tamaulipas por Movimiento Ciudadano, Gustavo Cárdenas, dio a conocer la noticia debido a que el comunicador era vocero del partido.

<https://www.milenio.com/policia/asesinan-a-periodista-en-tamaulipas-antonio-de-la-cruz>